

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Simpulan**

1. Berdasarkan penelitian langsung dan wawancara yang telah dilakukan di Kantor Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung meliputi cara pemungutan pajak daerah dapat diketahui bahwa Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung tidak melakukan pemungutan pajak daerah secara langsung kepada masyarakat atau wajib pajak, melainkan menerima setoran pajak daerah yang telah di bayar atau disetorkan langsung oleh wajib pajak sesuai dengan kebijakan-kebijakan dan ketentuan serta prosedur yang telah ditetapkan. Dapat disimpulkan bahwa tata cara atau prosedur pemungutan pajak daerah Kota Bandung sudah cukup baik, sehingga memberi keleluasaan, kebebasan, dan kemudahan bagi wajib pajak untuk dapat bertanggung jawab dalam membayar pajak.
2. Pemungutan pajak daerah berperan terhadap peningkatan penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Besarnya koefisien determinasi menunjukkan bahwa bahwa perubahan pada variabel X (pajak daerah) mempunyai hubungan yang sangat kuat dengan perubahan pada variabel Y ( Pendapatan Asli Daerah) sebesar 98,01% dengan kata lain besarnya penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) dipengaruhi oleh besarnya penerimaan pajak daerah. Dengan demikian  $H_0$  ditolak atau  $H_1$  diterima, bahwa hipotesis

“Peranan Pemungutan Pajak Daerah terhadap Peningkatan Penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Bandung” dapat diterima. Berdasarkan hasil perhitungan diatas menggunakan uji”t” menunjukkan bahwa  $t_{hitung} > t_{tabel}$  ( $2,990 > 1,812$ ) maka hasil tersebut dapat membuktikan bahwa pemungutan pajak daerah mempunyai peran yang signifikan terhadap peningkatan penerimaan Pendapatan Asli Daerah (PAD).

## **5.2 Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas bersangkutan dengan penelitian yang dilakukan, maka saran yang dapat disampaikan bagi Dinas Pendapatan Daerah (DISPENDA) Kota Bandung adalah :

### **1. Bagi Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung**

Dinas Pendapatan Daerah Kota Bandung diharapkan dapat lebih memperhatikan apakah para wajib pajak sudah bertanggung jawab dalam kewajibannya dengan melakukan pemeriksaan yang diperlukan, karena jumlah kewajiban wajib pajak yang harus dibayarkan akan sangat mempengaruhi peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) Kota Bandung.

### **2. Bagi Peneliti Selanjutnya**

Bagi peneliti selanjutnya sebaiknya mencoba memperluas sampel penelitian dan memperluas informasi yang akan dikembangkan mengenai pajak daerah yang akan mempengaruhi Pendapatan Asli Daerah (PAD).